

Artikel vom 22.05.2020

Danke an unsere scheidenden Amtsträger

Danke an unsere scheidenden Amtsträger



Die Amtszeit für unseren Marktrat und Seniorenbeauftragten Reinhard Wenk ging zu Ende. Wir bedanken uns ganz herzlich für deinen Einsatz zum Wohle der Thalmässinger Bürgerinnen und Bürger!

Zeitgleich nimmt der neue Marktrat die Arbeit auf. Wir wünschen Michael Kreichauf, Heinz Winter, Johannes Mailinger, Heinz Müller und Matthias

Köbler und den neugewählten CSU Markträten Gerhard Dollinger und Christian Stoll sowie den weiteren Marktratskolleginnen und -kollegen einen guten Start.



Ein besonders Dankeschön auch an Ernst Schuster, unseren Altbürgermeister und langjährigen Bezirks- und Kreisrat, der seine erfolgreiche Karriere nun mit der auslaufenden Kreistagswahlperiode beendete.

Er hat Thalmässing über Jahre/Jahrzehnte geprägt und die Marktgemeinde Thalmässing weit über die Gemeindegrenzen hinaus hervorragend

repräsentiert. Ein herzliches Vergelts Gott hierfür.



Auch Maximilian Schneider beendete sein kommunalpolitisches Engagement mit der auslaufenden Wahlperiode im Kreistag.

Auch ihm vielen Dank für die jahrelange Mitarbeit im Marktrat (auch als 2. Bürgermeister) und Kreistag.

Souverän wurde der Stimmenkönig der Kommunalwahl 2020 im Markt Thalmässing, Michael Kreichauf, zum 2. Bürgermeister gewählt. Er setzte sich mit 20 Stimmen des Marktrates durch.